



令和3年度 学校だより

平山

南種子町立平山小学校

令和3年5月31日発行

第2号

Tel:0997-26-7001

Fax:0997-26-7234

Email m-hirayama@tulip.ocn.ne.jp



「折り返しにあたり」

平山小学校長 橋口和範

5月も終わり、1学期も折り返しの時期となりました。今年の梅雨入りは例年よりも早く、すっきりしない天気が続いています。そして、子供たちの顔にも、外で思い切り走り回れないことへの残念な表情が感じられます。登校して来た子供たちに聞きました。「本当梅雨っていやだね。外で遊べないし。」すると「遊べないのはいやだけど、田んぼの稲が育つためには大切な雨だから。」「畑の野菜も喜ぶし。」と返ってきました。

子供たちは分かっているんですね。平山に住み、日々田んぼや畑の様子を目にし、そこで作物を育てるために一生懸命働いている方々の苦勞が。そして、梅雨は自然の恵みであり、自分たちが生活していくために大切なものということも。朝からとってもうれしくなる会話でした。

1学期も折り返しの時期となりました。子供たちもそれぞれの学年・学級での生活も順調なようで、学習に集中して取り組み、友達との関係性を大切にしながら頑張っている姿が見られます。毎朝の「太陽の時間」のメッセージにも、「漢字を丁寧に書けるように頑張ります。」「自分の考えをまとめて発表できるように…。」など学習面や、「〇〇の時間友達と協力して活動を頑張ります。」「〇係の仕事を最後まできちんと…。」といった生活面のめあてが述べられ、一人一人の成長を頼もしく思う毎日です。

何事もそうですが、折り返してからが肝心です。1学期のまとめに向けて、今の意欲・目的意識を大切にこつこつと頑張りが続けられるよう励ましていきたいと思えます。また、1年という長いスパンで考えると、折り返しはまだまだです。一人一人の1年間の目標の達成状況を短期的に確認し、支援を繰り返して行きます。

御家庭でも、家庭生活における目標の達成に向けて、励ましながら継続した声かけをお願いします。その際肝要なことは、PTA総会でも申し上げましたように、失敗は正しながらも、「頑張りを大いに認め、賞賛する。」つまり「褒めて伸ばす。」です。このことを大切にしていきたいと切に願います。

6月の主な行事

1日(火)～30日(水)	歯と口の健康月間	
2日(水)～3日(木)	4校合同集団宿泊学習(5・6年)	
4日(金)	春の一日校外学習(1～3年)	
	5・6年休養措置日	
7日(月)～13日(日)	歯ッピータイムウィーク	
7日(金)	プール開き	
11日(金)	心肺蘇生法講習会、給食試食会、歯みがき大会、学校保健委員会	
14日(月)～20日(日)	家庭学習強調週間	
15日(火)～18日(金)	教育相談週間	
16日(水)	食に関する指導(1～3年)	
18日(金)	食に関する指導(5・6年)	
19日(土)	PTA体験活動(いかだ下り)	
22日(火)	第1回交流学习(5・6年)	
24日(木)	第1回集合学習(3年)	

町教委・熊毛教育事務所 合同訪問

24日(月)は、町教育委員会・熊毛教育事務所の方々8人が来られました。



各学級の授業の様子では、子供たちが真剣に授業に取り組んでいる姿や子供同士の学び合いの様子、担任の先生が子供目線で指導している姿に感心されていました。

今後も継続して学力向上に取り組んでまいりますので、地域、保護者の皆様の御理解・御協力よろしくお願いたします。

奉仕作業

22日(土)にPTA奉仕作業がありました。予定では、8日(土)でしたが、例年より早く梅雨入りし、雨の日が続いていたため延期になっていました。この日も、前日までの雨で校庭がぬかるんでいたため、校庭周辺だけの作業となりましたが、保護者の皆様の御協力で学校がきれいになりました。ありがとうございました。



スケッチ大会

26日(水)にスケッチ大会を実施しました。1・2年生は、校内で友達と遊んでいる様子などを絵に描きました。3年生以上は宇宙センター、竹崎漁港に行き、船や港等をスケッチしました。1・2年生は、遊んでいる人の動きを生き生きと、3年生以上は船や港の構図を工夫し、丁寧に描きました。これから、学校での仕上げになります。最後まで集中して良い作品になるように仕上げしていきます。



体カテスト

25日(火)に体カテストを実施しました。握力、ソフトボール投げ、50m走等8種目を行い、ベストの記録が出せるように一生懸命がんばりました。また、昨年の記録がある児童は、その記録の更新を目標にしてがんばりました。体カテストの結果を基に更に体力を高められるように取り組んでいきます。



御家庭でも柔軟性や持久力等様々な運動に取り組ませてください。

令和4年度宇宙留学生 里親の募集について

本年度、3人の家族留学が来ました。子供たちは元気に登校し、留学生も平山小学校での生活を楽しく過ごしています。

さて、先日行われました第1回宇宙留学実行委員会で来年度も宇宙留学生を受け入れることになりました。そこで、宇宙留学生を引き受けてくださる里親を募集します。

つきましては、里親を受けてくださる方、また、関心のあられる方は、小学校(TEL 26-7001)教頭まで御連絡ください。



6月の主な目標

生活目標	時間を守ろう。
保健目標	歯を大切にしよう。
給食目標	梅雨時の食事を考えよう。